

次のステージに備えて

学校にとって2月は何とも落ち着かない月といえます。学校生活の一年間を締めくくる3学期ですが、2月の声を聞くと次の学年への準備が大切になります。6年生にとっては、中学1年生への準備です。次に備えるためには、今を知ることです。この一年間で、大室小の子供たちは随分と大きく成長しました。外見ではすぐに分かることですが、見えにくい心の成長ではどうでしょうか。それは、子供たちの様々な行動や様子に現れています。私が最もうれしかったことは、子供たちといつもしっかりと挨拶を交わすことができたことです。目を合わせて「おはようございます」「こんにちは」と挨拶をすることで、とても明るい気持ちになりました。また、廊下を歩くといつも教室の熱気を感じました。頑張っている様子が、廊下にまで伝わってくるのです。友人関係、読書傾向、言葉遣い、趣味やこだわりなど、子供たちの何気ない様子から、その成長ぶりが見えてきます。子供たちは、様々な学習や友達とのたくさんの関わりで、大きく成長しているのです。「まだ幼いから」「いつまでも子供だから」と思っていると、思わぬ変化に突然驚かされることがあります。2月。子供ができるようになったことをしっかり認め、自信をもたせ、次のステージへ進ませることが、私たち大人の大きな役目なのです。



生物学者である田中修氏の著書『植物はすごい』の中に、こんな一説がありました。「植物たちは、種ができあがると強い子供が育つように、子供たちを新天地へ放り出すのです。どんな環境に出会っても、強く生きていってほしいとの思いが込められているのです。新天地へ放り出される子供たちも、その期待を担って親元を離れていきます。植物たちの“親離れ”“子離れ”のよさはすごいのです」



少年期（6歳～15歳）の子供には『手は離しても、目を離すな』と、いわれています。新たな希望をもつ子供たちには、次のステージを自分の足で力強く進んでいってほしいです。御家庭では、これからも大きな期待と温かい言葉で、お子様の背中を押してほしいと思います。春はもうすぐです。

今年度最後の学校運営協議会

1月26日（金）に今年度最後の「第3回学校運営協議会」を開催しました。委員の皆様には、まず授業を観ていただき、その後に校長から「後期学校評価」の成果と課題、今後の対応策についての話をさせていただきました。最後に【若い優秀な人材を育成するために大切なこと】をテーマにグループ討議を行いました。『思いやりのある子、頼られる子を育てたい』『コミュニケーション力のある子供を育てたい』『地域を愛し、地域に戻ってくる子供を育てたい』などの貴重な御意見をいただきました。

また、次年度に向けては『児童一人一人をどう生かすか、今後も考えていきたい』『150周年があるので、地域を巻き込んだ取り組みをしたい』という心強いお言葉もいただきました。学校も早速次年度へ向けた準備を始めたいと思います。



委員の皆様、一年間大変お世話になりました。今後ともよろしく願いいたします。

1・2月の行事の様子

1月18日(木)～20日(土)第5学年(臨海自然教室)



1月22日(月)～26日(金)給食週間

1月26日(金)入学説明会



1月31日(水)なわとび大会

2月5日(月)～9日(金)読書週間



2月7日(水)吹奏楽部演奏会

2月15日(木)自転車交通安全教室(第6学年)



3月の主な予定

3月 1日(金)今市中ガイダンス(6年)	14日(木)卒業式準備
4日(月)B日課	15日(金)卒業式
5日(火)ブックモービル号 B日課	18日(月)読み聞かせ
6日(水)卒業式予行 C日課	20日(水)春分の日
7日(水)B日課	22日(金)修了式
11日(月)読み聞かせ	28日(木)離任式
12日(火)登校班確認	

※令和6年度 第1学期始業式 4月 8日(月)

※令和6年度 中学校入学式 4月 9日(火)

※令和6年度 小学校入学式 4月10日(水)